

## **Flutopferhilfe aus Buer**

Es gibt sie, die Alltagshelden - auch in unserem Quartier. Wir hatten vor Jahren schon einmal von der alten Dame berichtet, die das Kreuz an der Ecke Wandelsweg / Lindenstraße pflegt. Jetzt ist zu reden von dem, der das Restaurant gegenüber diesem Kreuz betreibt und der dieses Restaurant schloss, um eine Woche lang für die Flutopfer an der Ahr zu kochen.

Es gibt viele die helfen, ohne genannt zu werden.

Für Giorgio Coppola, Inhaber des Italienischen Restaurants „Giorgio's“ (ehemals Dröges Eck) Lindenstr. 79 war es keine Frage als er die TV Bilder der Flutkatastrophe sah: „Da muss ich helfen!“

Obwohl er und seine Frau gerade erst das Restaurant eröffnet hatten, machte er sein Geschäft dicht und beide kochten vor Ort eine Woche lang für die Flutopfer und den Helferinnen und Helfern!

Giorgio war vor vielen Jahre selbst betroffen von einer ähnlichen Katastrophe in seiner Heimat Apulien. Bescheiden wie er ist hat er seine Hilfe „nicht an die große Glocke gehängt!“ Für ihn war es auch selbstverständlich, dass er für das Nachbarschaftsfest am 26.9.2021 auf der Wiese „Am Spinnweg“ ein tolles italienisches Buffet spendierte.

Wir meinen: „Ein toller Nachbar“!

Doro Schäfers